



IGLESIA DE CRISTO ELIM - HONDURAS
AREA DE DOCTRINA Y DISCIPULADO



EL CRISTO ENCARNADO.

TEXTO: JUAN: 1: 14.

Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros, y contemplamos su gloria, como la gloria del unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad.

INTRODUCCION:

Si Cristo no hubiera sido hombre, no podría haber muerto; si él ni hubiera sido Dios, su muerte no habría tenido tan infinito valor.

Aunque el dejó su gloria. (Juan: 17: 5) no dejó su deidad o sea no dejó de ser Dios, por eso cuando él hacía milagros hubieron personas que lo adoraron (Juan: 9: 38) así que él es Dios hecho hombre, Dios fue manifestado en carne. (1: Timoteo: 3: 16.) Lucas en más amplios detalles presenta el hecho histórico de su encarnación, su concepción y su nacimiento. (Lucas: 1: 26 – 38. 2: 5 – 7.) Y Cristo en los días de su carne. Y cuando Él estaba vestido de carne, ofreció petición y súplica con intenso clamor y lágrimas a Aquel que era capaz de resucitarlo de la muerte, y fue escuchado. (Hebreos: 5: 7.) (PESHITA EN ESPAÑOL)

DESARROLLO:

1.- COMPLETAMENTE HUMANO Y COMPLETAMENTE DIOS.

- a) Se cansaba y da descanso. (Juan: 4: 6. Mateo: 11: 28.)*
- b) Tuvo hambre y es el pan de vida. (Juan: 4: 2 Juan: 6: 35)*
- c) Tuvo sed y es el agua de vida. (Juan: 19: 28. Juan: 7: 37.)*
- d) Estuvo en agonía y sana toda clase de enfermedades (Lucas: 22: 44. Juan 8: 58)*
- e) Aunque es eterno tuvo que crecer en edad y sabiduría. (Lucas: 2: 40. 2: 52)*
- f) Lloro aun siendo Dios. (Juan: 11: 35)*

La esfera humana de Cristo abarca otros aspectos que veremos en otros estudios posteriores.

2.- LA HUMANIDAD DE CRISTO FUE DETERMINADA ANTES QUE EL MUNDO FUESE.

a.- Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, él también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo, y librar a todos los que por el temor de la muerte estaban durante toda la vida sujetos a servidumbre. (Hebreos: 2: 14 – 15) (Apocalipsis: 13: 8) Y todos los que habitan sobre la tierra la adorarán, es decir, aquellos cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde la fundación del mundo. O sea es el cordero inmolado antes de la fundación del mundo. (Efesios: 1: 4 – 7. 3: 11)

3.- EL HOMBRE Y EL HIJO DEL HOMBRE.

El hombre se le da este título cuando no lo vinculan con ninguna descendencia y el hijo del hombre cuando lo relacionan con una descendencia. El hombre habla acerca del Dios hombre, y el hijo del hombre como hombre terreno nada más.



IGLESIA DE CRISTO ELIM - HONDURAS

AREA DE DOCTRINA Y DISCIPULADO



A.- EL HOMBRE: JUAN: 19: 5.

Salió entonces Jesús fuera llevando la corona de espinas y el manto de púrpura. Díceles Pilato: «Aquí tenéis al hombre.» si nosotros vemos el contexto bíblico los fariseos están acusando a Jesús de hacerse Dios le verdad es que Jesús es Dios, por eso se dice que Melquisedec es semejante al hijo de Dios. Hebreos: 7: 3 sin padre, sin madre, sin genealogía, sin principio de sus días ni fin de su vida; asemejado al Hijo de Dios, permanece sacerdote para siempre." Aquí vemos al hombre sin genealogía al hombre Dios.

B.- EL HIJO DEL HOMBRE: JUAN: 12: 23.

Jesús les contestó diciendo: Es llegada la hora en que el Hijo del hombre será glorificado. Descendencia de David. (Hechos: 2: 30) descendencia de Abraham. (Mateo: 1: 1.)

4.- RAZONES BIBLICAS DE LA ENCARNACION:

A.- PARA REVELAR A DIOS A LOS HOMBRES:

(Mateo: 11: 27. Juan: 1: 18. 14: 9. Romanos: 5: 8. 1: Juan: 3: 16.) Por medio de la Encarnación de Cristo, Dios al cual el hombre no podía comprender, se revela de una manera más accesible al entendimiento humano.

B.- PARA DAR EL MODELO HUMANO QUE AGRADA A DIOS:

1: Pedro: 2: 21. Pues para esto habéis sido llamados, ya que también Cristo sufrió por vosotros, dejándoos ejemplo para que sigáis sus huellas.

C.- PARA DER SU CUERPO POR EL PECADO:

Hebreo: 10: 1 – 10. En esa voluntad somos santificados mediante la ofrenda del cuerpo de Jesucristo hecha una vez para siempre.

D.- PARA DESTRUIR LAS OBRAS DEL DIABLO:

1: Juan: 3: 8. El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.

E.- PARA SER SACERDOTE:

Hebreos: 2: 17. Por lo cual debía ser en todo semejante a sus hermanos, para venir a ser Misericordioso y fiel sumo sacerdote en lo que a Dios se refiere, para expiar los pecados del pueblo.

F.- PARA CUMPLIR EL PACTO DAVIDICO:

2: SAMUEL: 7: 16. Y será afirmada tu casa y tu reino para siempre delante de tu rostro, y tu trono será estable eternamente. (Lucas: 1: 31- 33. Hechos: 2: 30 – 31 Romanos 15: 8.)

G.- PARA SER CABEZA SOBRE TODAS LAS Y DE LA IGLESIA:

EFESIOS: 1: 22. Y sometió todas las cosas bajo sus pies, y lo dio por cabeza sobre todas las cosas a la iglesia

CONCLUSION:

EN LA ENCARNACION EL HIJO DE DIOS NO SOLAMENTE TOMO PARA SI, UN CUERPO HUMANO, SINO TAMBIEN UN ALMA Y UN ESPIRITU HUMANOS. DANDO A CONOCER ASI QUE ES HOMBRE EN TODO EL SENTIDO DE LA PALABRA, Y ASI IDENTIFICERSE



IGLESIA DE CRISTO ELIM - HONDURAS
AREA DE DOCTRINA Y DISCIPULADO



*PLENAMENTE CON LOS HOMBRES, DIOS HECHIO CARNE ES LLAMADO EL POSTRER
ADAN, EL ES UNA REALIDAD QUE PERMANECE PARA SIEMPRE.*